

Lancement de www.saarlorlux.biz

Les chambres de commerce de la région Saar-Lor-Lux-Trèves-Palatinat occidental lancent, grâce au soutien du programme INTERREG III A de la Commission européenne, leur portail internet.

Un portail trilingue résolument orienté «business transfrontalier» par lequel on aura accès facilement aux informations contenues dans les bases de données des entreprises «Vektor» (7.000 entreprises industrielles et commerciales recensées actives dans l'exportation) et «Atlas commercial SaarLorLux» (2.600 commerces recensés, un outil précieux pour mesurer et étudier le niveau de la concurrence dans la Grande Région).

Le portail utilise également un système d'information géographique qui permet une recherche par l'intermédiaire d'une carte dynamique. Lors de son agrandissement progressif, celle-ci offre des représentations de plus en plus détaillées.

On y trouvera également les réponses aux questions concernant la pratique commerciale (comment créer une société...) et la recherche de coopérations ainsi qu'un guide des lieux de conférences SaarLorLux.